

24Jam

Danrem 082/CPYJ Terima Kunjungan Kerja Tim Wasrik Intern Current Audit TA. 2022 Itdam V/Brw

Basory Wijaya - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Aug 29, 2022 - 22:03



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. menerima Tim Pengawasan dan Pemeriksaan Current Audit TA. 2022 Itdam

V/Brw bertempat di Ruang Data Makorem 082/CPYJ Jln. Veteran No. 3 Kota Mojokerto. Senin (29/8/2022).

Tim dipimpin oleh Kolonel Czi Darody Agus, S.E.,M.Si. selaku Ketua Tim Wasrik beserta Letkol Inf Supriyo Irdyaintel Itutben, Letkol Inf Tejo Baskoro Irdyarenprogar Itutben, Letkol Arm Ferdian Primadhona, S.E. Irdyatermat Itutben dan Letkol Cku M. Yasin Irdyaverku Itutben dan disambut langsung oleh Danrem 082/CPYJ beserta Kasrem dan para Kasi/Pasi Korem 082/CPYJ. Pada kesempatan itu, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo S.H., M.M. menyampaikan bahwa kehadiran Tim Wasrik merupakan kehormatan bagi satuan bawah sebagai sarana evaluasi kinerja yang positif untuk mewujudkan tertib administrasi secara Transparansi dan Akuntabilitas dalam melaksanakan fungsi kontrol Pengawasan dan Pemeriksaan sehingga satuan bisa meminimalisir kekurangan kekurangan " Ungkap Danrem.



Kegiatan Pengawasan dan Pemeriksaan dilaksanakan Program Semester I TA. 2022 dalam upaya mengecek secara menyeluruh terhadap kemungkinan kesalahan ataupun penyelewengan yang menghambat kinerja organisasi." Besar harapan saya mengajak bersama sama melakukan peningkatan kinerja dengan prinsip efektif dan efisien serta pedoman Bujuk dan aturan aturan serta berikan data yang benar, bila masih ada temuan segera perbaiki dan selalu konsultasikan dengan Tim ldam." Tegas Danrem



Sementara itu, Kolonel Czi Darody Agus, S.E.,M.Si. selaku Ketua Tim Current Audit menegaskan kepada bagian yang diperiksa agar mendukung dan menyiapkan bahan materi pemeriksaan dengan baik agar tertib administrasi dan pelajari sesuai aturan-aturan yang berlaku." Current Audit sebagai bahan konsultasi untuk menghindari temuan yang berulang ulang dan memberikan sesuatu yang ragu ragu menjadi benar, manfaatkan sebaik baiknya tim current audit dan konsultasikan untuk menghadapi Post Audit sehingga menjadi Zerro Temuan."Kata Kolonel Darody Agus.

Dengan tetap menjalankan protokol kesehatan kegiatan berlangsung dengan tertib dan lancar.(Penrem CPYJ).